

Kreis Düren

NetAachen funkt

[19.05.2010] Das Telekommunikationsunternehmen NetAachen bietet Haushalten im Kreis Düren Internet-Zugang via Funk.

Wer im nordrhein-westfälischen Kreis Düren keinen DSL-Anschluss hat, kann nun eine Funklösung von Anbieter NetAachen nutzen. Andreas Schneider, Geschäftsführer des Telekommunikationsunternehmens: „Es wäre sicher nicht möglich, in kürzester Zeit den gesamten Kreis Düren per Tiefbaumaßnahme an unser Kabelnetz anzuschließen. Mit der Funklösung können wir den Bewohnern des Kreises nun eine schnelle Lösung bieten.“ Laut einer Pressemitteilung des Kreises hat NetAachen das Funknetz ohne öffentliche Zuschüsse in acht Monaten aufgebaut. Rund 20.000 Haushalte seien kreisweit mit Internet-Anschlüssen unter 1 Mbit/s versorgt. Die Funklösung sei ein erster Schritt, um eine Breitband-Übertragung zu ermöglichen. Über das Funknetz stehen Download-Geschwindigkeiten von 2 Mbit/s zur Verfügung. Laut Landrat Wolfgang Spelthahn soll jedoch an dem Ziel festgehalten werden, den Kreis Düren flächendeckend mit Anschlüssen von 16 Mbit/s zu versorgen.

(rt)

Stichwörter: Breitband, Breitband, Kreis Düren, NetAachen, Wolfgang Spelthahn